

Brasil lanza campaña nacional en conmemoración por el “Día Mundial de Donación de Leche Humana”



Con el objetivo de salvar la vida de miles de bebés prematuros y celebrar el Día Mundial de Donación de Leche Humana, el Ministerio de Salud de Brasil lanzó la campaña nacional “Done leche materna y ayude a cambiar el futuro de muchos niños”, el último día 22. El evento fue realizado en el Memorial Presidente Juscelino Kubitschek, en Brasilia, y contó con la alianza de la Fundación Oswaldo Cruz, de la Red Brasilera de Bancos de Leche Humana (rBLH-BR) y del programa Iberoameircano de Bancos de Leche Humana (IberBLH).

Estuvieron presentes en la ceremonia los personajes de la campaña, Ilza Pereira da Silva y João Marcello Bôscoli, el ministro de estado de Salud Alexandre Padilha, la ministra de estado de Cultura Marta Suplicy, el gobernador del Distrito Federal Agnello Queiroz, el coordinador de la Red Brasilera de Bancos de Leche Humana (rBLH-BR/Fiocruz), João Aprigio Guerra de Almeida, y la actriz y presentadora Maria Paula Fidalgo.



El 20 de octubre de 2013, se realizó el acto de conmemoración del Día Mundial de la Lucha contra la Malnutrición, en la sede de la Organización de las Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO), en Roma, Italia.



Ministro de Salud, Coordinador de la RedBLH-BR, João Marcello y Doña Ilza

João Marcello, también bastante emocionado, dijo que sabía que había recibido leche materna donada, pero no conocía a Ilza hasta entonces. "Cuando nací, en 1970, la donación era relativamente desconocida. Tenía problemas de salud y por eso mi madre fue a las radios para pedir leche, pues ella estaba con dificultades. Soy una prueba de que cuidar de los niños es un acto de amor. A través de la campaña mi encuentro con doña Ilza fue un momento mágico", resaltó Bôscoli.



Umberto Trigueiros, Director del Icict; Paulo Bonilha, Coordinador del Area Técnica de salud del niño y lactancia materna; João Aprigio, coordinador de la rBLH-BR y Carlos Maciel, Director del IFF.

Durante la ceremonia, el ministro de Salud, el gobernador del DF y el coordinador de la rBLH-BR firmaron una portaria que cuadriplica los repases del Ministerio de Salud para los Bancos de Leche de todo el país. Para el ministro Alexandre Padilha, Brasil tiene mucho que conmemorar “Tenemos la mayor y más compleja red de bancos de leche humana del mundo. Hoy son 327 puntos de captación de leche humana. Ahora con esta portaria, tenemos recursos para que los municipios puedan reequiparse y reformar sus bancos de leche, vamos a inaugurar cinco bancos nuevos en el país, y aumentar en cuatro veces los recursos de financiamiento de los bancos de leche humana”.

En la secuencia, la actriz Maria Paula, madrina de la campaña del año pasado y gran militante de la causa, recibió de las manos del ministro de Salud el título de Embajadora de la Red Brasilera de Bancos de Leche Humana. “Esta es el mayor honor de mi carrera hasta hoy. Los mayores homenajeados son nuestros científicos, nuestros investigadores, que exportan esta tecnología para el mundo. No hay nada más autosustentable que una mujer amamantar a su bebé y donar su leche”, afirmó.



Maria Paula es homenajeada en el evento

Para saber más de la movilización por el Día Mundial de Donación de Leche Humana en Brasil y en otros países lea el Boletín N°154 de la rBLH haciendo clic [aquí](#)

Vea también: [Personajes de la campaña de donación de leche humana en Brasil hablan en videos sobre las acciones de los BLH](#)